
我校召开本科专业综合评价第一次专题汇报会

质评中心讯(图/文曾裔捷) 4 月 15 日下午，我校在行政楼 2 楼

会议室召开了 2021 年本科专业综合评价专题汇报会。学校刘总督、

副校长甘应进、教务处处长董春燕、人事处处长李勋以及各学院院长

及专业负责人参加会议。

会上，各学院院长依次汇报了本学院专业综合评价工作的准备及

进展情况，同时提出了在准备过程中遇到的问题及困难。随后刘督学

与甘副校长及时解答了相关问题并对本次专业综合评价工作提出要

求。

刘督学在讲话中强调，学校层面和学院层面要及时做出相应部署

与调整，不足之处要抓紧完善。各职能部门、各学院要积极行动、密

切配合、充分发挥主观能动性。在下一阶段的工作中，各学院应重心

下移，时刻牢记“实”“细”“精”的三字工作方针，学校、人事处、

教务处、质评中心愿为大家提供帮助、解决问题，望各职能部门、各

学院奋发向上，赶超一流。



甘副校长充分肯定各学院在本次专业综合评价工作中的积极态

度并作出部署。一是希望各学院认真梳理家底；二是要求熟知并理解

相关文件要求；三是提醒各学院在此次工作中对专科提前作出计划与

安排；四是强调以评促建，以评促改。甘副校长希望各学院在此次工

作中积极发现问题，并将过程中自身的短板在学院今后的工作中逐步

完善。甘副校长再次强调了此项工作的重要性，鼓励大家在感到压力

的同时，更要树立信心，用只争朝夕的精神克服困难，力争我校各专

业在 2021 年本科专业综合评价中取得好成绩。


